

# Voces 'rojillas' en el cohete de Mutilva

El entrenador de Osasuna, Jagoba Arrasate, y el jugador Pablo Ibáñez, vecinos de la localidad, prendieron la mecha a cinco días de fiestas

C.A.M. Mutilva

**E**L gol de Pablo Ibáñez en la prórroga de la semifinal de Copa del Rey despertó una ola de ilusión en el osasunismo y el orgullo en su pueblo de adopción, Mutilva. No fueron pocos en la segunda localidad, tras Pamplona, con más socios de C.A. Osasuna (829 en la temporada 2021-2022) los que pensaron que el futbolista con orígenes en Valtierra pero afincado hace casi catorce años podría ser el encargado de abrir las fiestas a finales de junio. Y así fue. Con él estuvo también el entrenador del equipo, Jagoba Arrasate. Un "habitante más de Mutilva", donde reside con su mujer y sus tres hijos. Integrados en la comunidad esco-

lar del colegio Irulegi, asiduo en el campo de fútbol y en las instalaciones deportivas y en esta temporada en las piscinas. Fue precisamente esa integración la que llevó al ayuntamiento de Aranguren a proponerle el reto y a él a aceptarlo. Eso y la petición de su primogénita, de doce años, para poder disfrutar de dos días de fiestas tras el fin de curso.

Los dos vecinos más conocidos en el ámbito futbolístico, como los presentó el alcalde, Manuel Romero, prendieron ayer la mecha del cohete. Bajo la lluvia. Ante una plaza casi llena a pesar de todo, con muchos a cobijo en los soportales. Con cánticos que por momentos recordaban a El Sadar, incluido el dirigido al entrenador. Él lo agradeció como suele hacerlo



El alcalde de Aranguren, Manuel Romero, con Jagoba Arrasate y Pablo Ibáñez en el inicio de las fiestas. JESÚS CASO

en días de festejos rojillos. Con un bertso en euskera. En esta ocasión con mención a la lluvia y al contraste con el buen ambiente festivo. Con vivas a los de Mutilva y deseos de pasarlo bien. Y tras él Pablo Ibáñez. "Hasta hace cuatro días uno más en la plaza, como los chavales que están hoy". Preparado para seguir la fiesta con su cuadrilla en cuanto dejara sus obligaciones y de atender peticiones gráficas. "Viva Mutilva. Gora Mu-

tilo. Felices fiestas", gritó en lo que será un anticipo al chupinazo que Osasuna, de mano del presidente Luis Sabalza, lanzará el 6 de julio en Pamplona.

Después se abrazaron y comenzaron a bailar entre vítores y ante el clamor en la plaza. Casi se olvidaron que les tocaba prender la mecha. Se lo recordó el alcalde, que había permanecido tras ellos, y con parte de la corporación, mientras la fiesta

rojilla y local se despertaba.

El programa mantiene los actos tradicionales y los organizados por jóvenes. Incluye para hoy una fiesta del agua. Antes del cohete se entregaron los premios a los autores de los carteles. Aitor García Galar, de 27 años, trabajador de Nasuvinsa y vecino de Mutilva, sorprendió con una silueta como la mano de Irulegi encontrada en el valle. En categoría infantil ganó Daniel Lana García.

Pese a las inclemencias del tiempo, niños, jóvenes y mayores de Orkoien no dudaron en acudir a la Plaza Iturgain para presenciar el cohete del inicio de las fiestas.

# La lluvia no empaña el chupinazo en Orkoien



Jóvenes de Orkoien debajo del balcón consistorial esperan a la otra lluvia, la de caramelos. JESÚS GARZARON

PILAR RAMÓN Pamplona

**T**ENÍAMOS cien por cien claro que íbamos a venir, lloviera o hiciera calor", afirmaba Sara Cinto. Con la capucha de la sudadera puesta para protegerse del chaparrón, esta joven bailaba en la Plaza Iturgain junto a su amiga. "Hace un año que no vivimos esto, y yo es que me emociono", confesaba.

Minutos antes de las 19:00 horas de la tarde, en el Ayuntamiento de Orkoien se notaban los nervios. Pero la lluvia no iba a gafar el inicio de las fiestas. A través de las ventanas se podía ver cómo los vecinos se refugiaban en la carpa instalada frente a la casa consistorial. Solo los más valientes estaban bajo el balcón del Ayuntamiento para ser testigos en primera fila de lo que iba a pasar.

Pero no era esta la única lluvia que iba a caer. El recién nombrado alcalde, **Álex López** (PSN), buscaba unas cajas de caramelos guardadas en el Ayuntamiento. "Los caramelos, los caramelos para los niños", decía nervioso antes de salir. Los diez minutos que estuvo frente a la plaza lanzó caramelos para los más pequeños, que pedían más mientras los recogían.

"El cohete lo tiro yo, pero en nombre del partido socialista", explicaba López a María Chivite, que acudió para apoyar al nuevo alcalde, también socialista. El primer edil quiso tener un detalle

con el antiguo, Carlos Arróniz (Unión de Izquierdas). Le colocó un pañuelo rojo con el escudo del pueblo para agradecerle sus años al frente del consistorio. Un abrazo entre ambos para cerrar el momento, mientras amigos y familia le recordaban a Álex que tenía que salir.

López (23 años, Orkoien) se estrena tirando el chupinazo de sus fiestas. "Siento orgullo como alcalde por lanzar este chupinazo. Siempre a vuestra disposición", gritó desde el balcón a la plaza. Los vecinos enmudecieron en cuanto la llama prendió el chupinazo. Eran las 19:01 y explotó en el cielo el primer cohete. Se escucharon vítores y gritos de emoción. Tres gaiteros comenzaron a tocar.

"Yo me siento orgulloso de las fiestas de mi pueblo; de San Miguel, nuestro patrón", contó Jorge Constanza, un joven de 14 años que estaba viendo el chupinazo. "La lluvia no nos va a parar; solo nuestras madres", dijo Constanza.

Desde la anterior legislatura se eligió rotar entre los partidos políticos para lanzar el chupinazo. Este año le tocaba al PSN, más significativo al estrenar alcaldía. "Cuando llegaban las fiestas, como joven y como vecino de Orkoien sentía muchas ganas. Ahora, como alcalde, mucha responsabilidad, porque todo depende de nuestra gestión", declaraba Álex, que se siente "totalmente agradecido" por lanzar el cohete.